

# 国保料引き上げ中止

## 市・道議会に請願を提出

北海道



請願書を受け取る真下紀子道議（左から3番目）

北海道生活と健康を 民健康保険料の値上げ 守る会連合会（道生 が確定したことから、  
連）は、この間の自治 札幌市議会に19団体、  
体交渉で、来年度の国 道議会には6団体連名

議会で、来年度の国保  
料が一世帯平均413  
7円値上げして15万4  
72円になることが発  
表されました。これは  
国保世帯の年収の10%  
を超え、協会けんぽと  
比べて2倍の負担にな  
っています。

2月13日の札幌市議  
会への請願では、「札  
幌市が一般会計から29  
億円の繰り入れをする  
なら引き下げができる  
る」、道の見解でも「都  
道府県化となつても市

で議会請願を提出しま  
した。

札幌市の国保運営協  
議会で、来年度の国保  
料が一世帯平均413  
7円値上げして15万4  
72円になることが発  
表されました。これは  
国保世帯の年収の10%  
を超え、協会けんぽと  
比べて2倍の負担にな  
っています。

2月13日の札幌市議  
会への請願では、「札  
幌市が一般会計から29  
億円の繰り入れをする  
なら引き下げができる  
る」、道の見解でも「都  
道府県化となつても市

で議会請願を提出しま  
した。



少人数でし  
たが、守る  
なあ」今年は仲間内  
新聞の「税  
申告シリ  
ーズ」を使い  
ながらの学  
習会をしま  
した。  
（松本仁子通信員、  
写真は長谷川さふみ  
さん）

申請書を書きながら学習

学習では  
さん

町村の判断で繰り入れ 合総連合、北海道社会  
はできる」とのことだ 保障推進協議会、北海  
つたので、実施するよ 道商工団体連合会、道  
う求めました。また、 「子育て世帯  
の負担軽減」のため 生連の4団体が集ま  
りました。1990年代  
には引き上げ抑制のた  
めに道費12億円を投入  
した実績もあります。

に、すでに政令市で横  
浜市や仙台市が独自施  
策を実施している例を  
議の結果、継続審議に  
なりました。委員会で  
は佐藤和宏道生連事務  
局長が陳述をしまし  
くても払えない状況に  
ある道民の命と暮らし  
た。委員会の傍聴には  
14団体から23人が参加  
しました。

挙げ、札幌市も減免制  
度をつくることを求め  
ました。6団体7人で  
6会派に申し入れまし  
た。

た。

す。

（岡崎恵治通信員）

